



MEMORIA MENSUAL FEDOCV JULIO - AGOSTO DE 2015

2 DE JULIO

Orienteer Valencia 2015

El **2 de julio** se celebró una actividad de promoción del deporte de orientación. Un paseo por la historia de la ciudad y de sus parques. El evento tuvo lugar en los Jardines del Turia y en el casco antiguo de la Ciudad de Valencia. Los participantes formaron equipos, en total participaron 34 equipos.





Federación del Deporte de Orientación de la Comunidad Valenciana
C./ Ricardo Mico, 5. 106-2. 46009 Valencia
Tlfno 96 193 72 75 Fax 96 193 26 51 Móvil: 635 549 378
info@fedocv.org www.fedocv.org

4 DE JULIO



2ª Prueba Liga Provincial Valencia-Castellón de Orientación 2015 - Paterna

El día 4 de julio ha tenido lugar la 2ª Prueba Liga Provincial Valencia-Castellón de Orientación 2015 el Pla de Retor (Valencia). Una prueba nocturna muy interesante, con mas de 80 participantes, organizada por el Club Valencia Orientación

18 DE JULIO – 24 DE JULIO



Otro año más se ha celebrado la prueba internacional sueca muy conocida, O-Ringen, en Suecia, Boras. En el que han participado corredores de clubes de la Comunidad Valenciana, como Beatriz Delgado, Santiago del Moral y Vladimir Shangin, corredores del club Universidad de Alicante.

25 DE JULIO – 2 DE AGOSTO

En Gotheburg (Suecia) tuvo lugar el Campeonato del Mundo de Veteranos de Orientación A pie. Donde nuestra Comunidad estaba representado por Santiago del Moral (Universidad de Alicante) en la categoría de Hombres 55, y Beatriz Delgado (Universidad de Alicante) en la categoría de Damas 55.





19 DE JULIO – 4 de AGOSTO

9 corredores jóvenes de la Comunidad Valenciana (Andreu Espinosa, Alba Serra, Alicia Claramunt, Irene Vargas, Sergio Lillo, Luis Milvaques, Adrián Tamarit, Makar Borisov y Miguel Angel Catalán Ortuño) de los 65 jóvenes de toda la comunidad orientadora española tuvieron la ocasión de participar en una concentración internacional celebrada en Julio de 2015 en Eslovenia y Croacia.





31 DE JULIO – 7 DE AGOSTO

Campeonato del Mundo Absoluto de Deporte de Orientación 2015 - Escocia

Los alicantinos Antonio Martínez (38º Distancia Media - 58º Distancia Larga) y (Andreu Blanes 7º en Sprint) representaron a la Comunidad Valenciana en el Campeonato del Mundo Absoluto de Orientación 2015 (WOC) que se disputó entre los días 31 de julio al 7 de agosto en Inverness (Escocia).



**WORLD
ORIENTEERING
CHAMPIONSHIPS
SCOTLAND 2015**

<http://www.woc2015.org/info/sprint-qualification-results>

27-30 AGOSTO

La “VII edición de Orientación en Verano”, incluida en el programa Mujer y Deporte del CSD, y promovido por la Federación Española de Orientación tuvo lugar en Vigo (Galicia) y en el que los entrenamientos fueron dirigidos por Esther Gil, y colaborado como monitores: Ana Camarasa, Amparo Gil, Roger Casal y Jesús Gil orientadores del C.E. Colivenc y participaron varios corredores de otros clubes de la comunidad.



Fuente: www.fedo.org